
・ 子ども医療費の無料化拡充
・防災情報網の確立
・河川や道水路の整備促進

・ 特定健康診査事業及び各種がん検診事業の拡充
・学校施設の耐震補強工事の早期実施
　など 137 項目にわたり要望を致しました。

三郷市役所（公明党控室）
ＴＥＬ　048（953）1111

公明みさと公明みさと 2010年
新春号

ドクターヘリ　臨時ヘリポートに看板設置 !

がん検診の無料クーポンが実現！がん検診の無料クーポンが実現！
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主な要望内容
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　「調査なくして発言なし」－　公明党結党以来の鉄則です。そ
して、「大衆とともに」の立党精神に立脚した 3000 名を超える
公明党議員のネットワークが私達の最大の強みです。新たに出
発した山口新代表の下、「ＫＯＭＥＩチーム 3000」をスローガ
ンに、最初に取組んだ課題が高齢化社会の中での「介護」の問
題であります。当市では、2014 年あとわずか 4年ほどで、団塊
の世代の方が 65 歳以上となることなどから急速に高齢化が進
みます。4 人にひとりの方が、65 歳以上となる超高齢社会を迎
えます。介護問題では、入所する施設の不足、従事者の待遇改
善や高齢者が介護を支える老老介護など様々な課題が指摘され
ております。
　そこで、昨年 11 月から 12 月にかけ、私ども 5 名の議員が団
結して、市担当課・市内事業所・介護施設などに勤める従業員・
介護する家族の方々から広く訪問調査をさせて頂きました。現
場では、想像以上に様々な課題があり、多くのご意見を頂きま
した。今後、党として調査結果を報告して参ります。我々三郷
市議団もあらゆる機会を捉えて、市政の福祉施策に生かすとと
もに訪問活動も今後継続して参ります。

　乳がん、子宮けいがんは早期発見が大切であり、そのためには、
がん検診を受診することが重要です。
しかし、日本の検診受診率は２割程度で、欧米の７～８割に比べ、
極めて低いのが現状です。公明党はがん対策基本法を２００６
年に成立させ、平成２１年度第１次補正予算で、無料クーポン
券配布事業を実現させました。三郷市でも昨年９月から、乳が
ん検診は４０～６０歳、子宮けいがんは２０～４０歳のそれぞ
れ５歳きざみの方を対象として、配布がさ
れております。締め切りは２月末日です。
公明党は検診無料クーポン事業を継続的に
実施するよう、取り組んで参ります。

　県は昨年度、ドクターヘリの輸送時間の短縮化などを図る
ため、臨時ヘリポートを１４４ヵ所から４６０ヵ所に拡充。
同時に当市の臨時ヘリポートも２ヵ所から１４ヵ所に拡充さ
れました。新たな臨時ヘリポートは住宅地に
ある学校等が指定されているため、公明党は
９月議会の一般質問でド
クターヘリが低空飛行す
る際に発生する音に市民
が驚く可能性を指摘し、
市民の安全を確保するた
め周知看板を設置するよ
う提案した結果、実現を
しました。

「KOMEI チーム 3000」　介護総点検！
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12月定例議会の一般質問要旨12月定例議会の一般質問要旨

　一人暮らしの高齢者世帯が増加傾向にありますが、

急病で救急車を呼んだ際に、救急隊員が、持病やかか

りつけ医療機関などの医療情報を容易に得られない場

合があります。先進的な自治体では、医療情報を収納

し冷蔵庫に保管する「救急医療情報キット」

を単身高齢者に無料配布する事業を実施して

います。そこで、当市における「救急医療情

報キット」配布事業の導入について、及び、

同事業を導入した場合の活用について質問し

ました。

金沢　とみ子

☎952-9301
さかまき　宗一

☎955-2772
中野　てるお

☎957-7686
佐藤　むつろう

☎954-1554
鈴木　しんたろう

☎958-7486

「救急医療情報キット」配布事業の導入を
　三郷駅周辺は、毎日通勤・通学者等さらに小学校の

通学路にもなっております。また、多くの市民等に利

用されておりますが駅周辺を取り巻く環境は、多くの

課題があります。例えば駅南側においては、ロータリー

の中央部にバス停がある為、道路を横断し利用しなけ

ればなりません。そこでバスロータリーの現況と今後

の課題、駅前の自転車走行対策、駅

前の歩きたばこ禁止及び公衆用トイ

レの改修について質問しました。

三郷駅周辺の環境整備を

く
ら
し
の
ご
相
談
は
お
気
軽
に
!!

観光振興問題（瑞沼市民センターでフリーマーケットの開催を）その他の質問 環境問題（ペットボトルの回収・可燃ごみのカラス対策
　　　　　資源ごみ持ち去り条例について）

その他の質問

　現在、CO2 削減の具体的な目標値が世界的に議論さ

れる中、地球温暖化対策は、国や自治体において効果

的な施策の拡充が急務となっている。そこで、当市に

あっても、市内の実行計画である「地域推進計画」の

策定や住民の取組みを円滑にする補助制度の創設など

の必要性。また、県の「エコライフ DAY」による取組

みや環境フェスタ・緑のカーテン事業の拡充。そして、

地球温暖化対策に対し、実効性のある対応について質

問しました。

　2009 年 9 月 17 日、ららぽーと新三郷の 1 階に、三郷市情報発信スペース

として「ららほっとみさと」がオープンしました。ここでは、観光スポットの

紹介、タウン情報の発信のほか、各種イベントを実施しています。また、三郷

市マスコットキャラクター「かいちゃん &つぶちゃん」のグッズ販売も行って

います。お買い物ついでに、是非お立ち寄りください。

当市の地球温暖化対策に対し、実行性のある対応を！ 
　健康は全ての土台であることから、対処から予防へ、

との方針を明確に打ち出し、経済的な理由で予防接種

をためらう人が出ないよう助成制度の導入を、当市と

しても図るべきと考えます。そ

こで、新型インフルエンザワク

チン接種費用の現状と拡充。ヒ

ブワクチン及び、肺炎球菌ワク

チンの接種助成制度の導入につ

いて質問しました。

予防ワクチン接種に助成制度の導入を！

福祉問題（地域包括支援センター）その他の質問
健康福祉問題（特定健康審査・がん検診受診率の
　　　　　　　向上対策について）

その他の質問
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